

Herzlich Willkommen an der Station „Nebengebäude“ des P-Seminars Schweinfurter Geschichte(n)

Das alte Gebäude unserer Schule wurde 1984 erweitert um mehr Platz für Räume und neue Schüler zu schaffen. Diesen Teil kann man sehen, wenn man sich umdreht und einen Blick auf den „Neubau“ wirft

2009 hatte das Celtis das selbe Problem erneut, weshalb es, Zeit für eine weitere große Erweiterung wurde. Das „Nebengebäude“, vor dem wir gerade stehen, entstand. Dieses Gebäude steht vor allem der Oberstufe unseres Gymnasiums zur Verfügung.

Wenn man einen Blick in Richtung Löhehaus wirft, hat man einen guten Überblick über die verschiedenen Teile und Erweiterungen unserer Schule.

Lea Ziegler, Saskia Hartmann, Amy-Sue Schmitt, Luis Deuber und Aurelia Scheuring, 2019/20